

Lokales

Ausschüsse beenden ihre Sommerpause

Bad Soden.

Ausschüsse beenden ihre Sommerpause

Bad Soden. Nach der Sommerpause nehmen die Fachausschüsse in dieser Woche ihre Arbeit wieder auf. Ausnahmsweise trifft sich der Bauausschuss am Dienstag, 21. August, bereits um 19.30 Uhr, und nicht wie sonst üblich in Neuenhain, sondern in der Hasselgrundhalle, Gartenstraße 2a. Hintergrund ist die anstehende Sanierung der Halle. Der Ausschuss will sich vor Ort ein Bild von der gegenwärtigen Situation machen. Weitere Tagesordnungspunkte befassen sich mit den Bebauungsplänen „Unterhalb Fuchshohl“, „Kleiner Hetzel“, „Südlich der Hasselstraße“ und „An den Holzwegen/Im Sauwald“ (neue Reitanlage auf der **Wilhelmshöhe**). Der Ausschuss wird sich auch mit der Ausweisung des FFH-Gebietes im „Süßen Gründchen“ befassen. Der Bestand der dortigen Kleingärten steht zur Diskussion. Im Haupt- und Finanzausschuss (HFA) am Mittwoch, 22. August, geht es ebenfalls um die Zukunft des Reitvereins. Nämlich um den Abschluss eines städtebaulichen Vertrages zwischen der Stadt Bad Soden, der Projektgesellschaft Horn in Kelkheim, dem hiesigen Reitverein und dem Betreiber des Wilhelmshofes. Der HFA tagt ab 20 Uhr im 2. Stock des Rathauses, Königsteiner Straße 73. Die Sitzungen sind öffentlich. (kra)